
Landtagsabgeordneter Patrik Fazekas, BA 

An den 
Präsidenten des Burgenländischen Landtages 
Herrn Robert Hergovich 
Landhaus 
7000 Eisenstadt 

Eisenstadt, am 23. Feber 2024 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

Gemäß§ 29 GeOL T stelle ich Herrn Landeshauptmann Mag. Hans Peter Doskozil 
als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende 

schriftliche Anfrage 

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann! 

Vor kurzem haben alle burgenländischen Haushalte eine Amtliche Mitteilung erhalten. 

Dabei handelt es sich um Informationen zur Eingliederung des Müllverbands in die 

Landesholding und die Finanzierung des Kindergartenpersonals durch das Land. 

Dazu stelle ich folgende Fragen: 

1. Welche amtlichen Mitteilungen sind seit Februar 2020 erschienen, aufgelistet 

mit Erscheinungsmonat, Titel und konkretem Inhalt? 

2. Welche Kosten sind dem Land für die Herausgabe dieser amtlichen 

Mitteilungen jeweils entstanden, aufgelistet nach Kosten für Personal, Grafik, 

Druck, Porto, etc? 
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3. Bei welchem Unternehmen wurde der Druck der einzelnen amtlichen 

Mitteilungen in Auftrag gegeben? 

4. Wer ist für den Inhalt der amtlichen Mitteilungen verantwortlich? 

5. Sind für das Jahr 2024 weitere amtliche Mitteilungen geplant? 

a. Wenn ja, wann? 

b. Wenn ja, zu welchen Themen? 

6. Welche Maßnahmen setzen Sie, damit es zu einer klaren Abgrenzung 

zwischen öffentlichem Schreiben und Parteipolitik kommt? 

7. Aus welchen Gründen wurde eine amtliche Mitteilung zum Gemeindepaket 

herausgegeben? 


